

Quand Petit-Loup vint au monde cette nuit-là,
avec ses petites dents pointues comme celles de son père
et le regard très noir de son grand-père,
il était évident pour sa maman qu'il deviendrait un jour
un grand, un très grand méchant loup.



En attendant ce jour lointain, c'était Grand-Mère Loup qui gardait Petit-Loup pendant que ses parents étaient à la chasse.

Un soir, comme Petit-Loup avait du mal à s'endormir, elle lui dit :

– Petit-Loup, je vais te fabriquer un cadeau tout doux.

Alors, elle découpa dans du tissu une tête, un corps, deux longues oreilles et quatre pattes.

Elle ajouta un petit rond rose pour le museau et fit un pompon pour la queue.

Puis elle coucha Pimpin auprès de Petit-Loup.

